
 

 

 

 

 第 18 回  例 会 報 告  2021.12.3  通算 1868 回 

 

 

・点 鐘          亀井会長 

 

 

・ロータリーソング 

｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 工藤 ゆかり会員 

 

 

・結 婚 祝 

 和田  優会員  S48. 12. 9 （48 年目） 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上期も最終の月となりました。一年を締めくくる師

走は、その名のとおり何かと忙しくなり近頃では朝

夕の寒暖差も激しくなっていますが皆さんは、どの

ような体調管理をしておりますでしょうか。 

私は、15 年程前に扁桃腺をとってから空気が乾燥す

ると風邪をひきやすくなり、いつも持ち歩いている

某のど飴の他に疲労感がある日には某薬房の葛根湯

ドリンクのお湯割りを就寝前に飲んでいます。また

体力をつけるために10月から週に2～3度のペース

でフィットネスクラブに通い始めました。湿度の管

理も必要で会社では加湿器を 2台稼働させたのです

が今まで穏やかだった空気清浄機がフル稼働となり、

水道水に問題があるのか漂うミストを菌と勘違いし

ているのか何とも微妙な状態です。 

さて、本日のプログラムは年次総会ですが、菊地次

年度会長と同じく昨年は澤山幹事と次年度に向けた

活動を始めた頃なんだなぁと思い出しております。 

菊地年度も始動し、引継ぎなど並行してできること

を協力してまいりたいと考えております。皆様のお

力添えもよろしくお願い致します。 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



* 12 月のロータリーレートは 1 ドル 114 円です。 

* 釧路北・東・西・ベイロータリークラブ、浜中ロ

ータリークラブより今月のプログラムが届いて

おります。 

* 疾病予防と治療月間リソースのご案内が届いて

おります。 

* ロータリーの友事務所より新型コロナウイルス

感染症に関する友事務所対応の件のお知らせが

届いております。 

* 国際ロータリー日本事務局より新型コロナウイ

ルス感染対策の為在宅勤務延長のお知らせが届い

ております。 

以上回覧にてご覧ください。 

* ロータリーの友 12 月号が届いておりますので、

忘れずにお持ち帰りください。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 年次総会 」  

                 担当 次年度会長 

◆次年度会長 菊地祐司会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長に任命されました菊地祐司です。改めま

して宜しくお願いいたします。去年の年次総会で亀

井会長より会長エレクトを仰せつかり早 1年。今年

の 6月に幹事を終えたばかりですが、一休みする間

もなく次年度に向けて役員理事、委員長の皆様を選

出させていただくこととなりました。 

 

お引き受け頂いた皆様ありがとうございました。 

先日、2500地区では、初のロータリーリーダーシッ

プ研究会 RLIのディスカッションを、みっちり 6時

間受けてきました。1 時限目ごとにグループ分けさ

れディスカッションするわけですがはっきり言っ

て難しすぎました。あらかじめ事前問題集は来てい

たので、テキストやネットから拾って用意はしてい

たのですが全員にあてられるので、最初の人が全く

同じ答えを言ってしまうと、違う雰囲気の答えを出

さないと、と結構苦労しましたし、また個々のクラ

ブで全く違うというのも感じました。例えば、ソン

グリーダーを南や 7 分区は当たり前にやってると、

思いますがその事を言うとディスカッションリー

ダー含めクラスの他のクラブは前に立って指揮棒

を振る人はいないという事でした。そして補助金事

業もあまりやっているクラブはなかったです。まだ

続きが、1 月、3 月にありますが、参加者の大体の

クラブの方々は会長エレクトが多く良い勉強会に

なりました。ということで、自分も精一杯 7月から

会長職を頑張って全うしようと思いますので宜し

くお願い致します。 

それでは、役員理事の発表をさせていただきます。 

 

釧路南ロータリークラブ 

2022-2023年度 役員・理事 

【 役 員 】 

会長  菊地 祐司 

会長エレクト  長江 孝文 

副会長  長井 一広 

幹事  佐藤 潤 

副幹事 ◎ 佐藤 真之介 

副幹事  川越 直人 

副幹事  小向 建一 

会計  長江 勉 

Ｓ・Ａ・Ａ  亀井 麻也 

 

 

 

 



【 理 事 】 

理事 クラブ運営 奈良 清成 

理事 会員増強 佐久間 光弘 

理事 奉仕プロジェクト 上川原 昭 

理事 ロータリー財団米山 福井 克美 

理事  菊地 祐司 

理事  長江 孝文 

理事  長井 一広 

理事  佐藤 潤 

理事  長江 勉 

理事  亀井 麻也 

   

 

2022-2023年度 委員会 

 

 

 

それでは次年度幹事の方から順番にご挨拶宜しく

お願い致します。 

 

 

 

◆次年度幹事 佐藤潤会員 

ただいま菊地会長エレクトよりご紹介をいただき、

次年度の幹事を仰せつかりました佐藤潤です。今回

のお話をいただいたのは春頃で、気が付けばもう 12

月と改めて時が経つのが早いなと実感しておりま

す。本日の年次総会が終わりますと、来年は 40 周

年や IM などのイベントが待っており、恐らくもっ

ともっとあっと言う間に時が過ぎて徐々に近づく

次年度に向けて非常に身の引き締まる思いでいっ

ぱいです。今回の幹事という大役をいただいた以上、

一生懸命に職を全うする所存ではございますが、な

にぶん歴も知識も未熟者でございます。 

一年間の船旅の中で航海に迷った時には、皆様のご

指導ご鞭撻をいただき、それを自分自身の羅針盤と

して釧路南ロータリークラブの伝統やしきたりを

重んじ、その名に恥じぬよう、最終的には菊地会長

エレクトと共に無事に港に帰港出来るよう全力を

尽くします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

◆次年度会長エレクト 長江孝文会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。長江建材の長江です。 

次年度、会長エレクトとなります。 

 ◎：委員長 〇：副委員長 

クラブ運営委員会 ◎奈良清成 〇佐藤真之介 

クラブ会報委員会 ◎長倉巨樹彦 〇工藤ゆかり 

親睦活動委員会 ◎川越直人 〇前田裕治 

〇澤山理恵 

〇石井昌宏 

宮崎結華 

川野龍弥 

佐藤真之介 

小向建一 

出席プログラム委員会 ◎澤山理恵 〇小向建一 

広報メディア委員会 ◎石井昌宏 〇川野龍弥 

会員増強委員会 ◎佐久間光弘 〇森江洋之 

ロータリー情報委員会 ◎工藤ゆかり 〇長江勉 

会員選考維持委員会 ◎安藤整治 〇長倉巨樹彦 

奉仕プロジェクト委員会 ◎上川原昭 〇長江孝文 

職業奉仕委員会 ◎木内治彦 〇伊東良孝 

国際社会奉仕委員会 ◎佐野実 〇亀岡孝 

環境青少年委員会 ◎前田裕治 〇和田優 

韓国友好クラブ委員会 ◎高橋康成 〇木内治彦 

ロータリー財団米山委員会 ◎福井克美  



平成３１年に入会し、南ロータリークラブに在籍し

て４年目になりますが１度も理事もしておらず、理

事会にも参加していない、また、幹事経験もない中

での会長エレクトとなります。 

受けた以上、精いっぱい職務を全うしたいと思って

おります。 

次年度、菊地会長予定者、佐藤潤幹事予定者と共に

南ロータリークラブを盛り上げつつ、自分の会長エ

レクトとしての勉強もしたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

 

◆次年度副会長 長井一広会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度会計 長江勉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度ＳＡＡ 亀井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度幹事 川越直人会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度副幹事筆頭挨拶 佐藤真之介会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆次年度副幹事 小向建一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度クラブ運営委員長 奈良清成会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度プログラム委員長 澤山理恵会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度プログラム委員長を務めさせて頂きます澤

山です。現在の幹事業で頭がいっぱいで、次年度の

活動まで正直、考えておりませんが、現在の経験を

生かして、次年度の会長、クラブ運営委員長を始め

とする各委員長と連携を持って、実りのある有意義

な例会となる様、プログラム作成を心掛けて参りた

いと思います。どうぞよろしくお願い致します。以

上です。 

 

 

◆次年度会員増強委員長 佐久間光弘会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次年度ロータリー財団米山委員長 福井克美会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１２月１０日（金） 

「 疾病予防と治療月間 」 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 12:30～ 

 担当：環境青少年委員会 

・点 鐘              亀井会長 

今週の会報担当：佐藤真之介会員 


